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 12 maggio 2011 / 99.11 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Zoo al Maglio: cosa è stato fatto fino ad ora? 
 
 
Il Gran Consiglio ticinese approvava, in data 17 febbraio 2009, il rapporto n. 6005R. 
 
Nelle conclusioni di tale rapporto si legge: 

"... Questo non significa però che la Commissione sia assolutamente insensibile ai ragionamenti 
proposti da Bill Arigoni. Facciamo anzi nostro l’auspicio secondo il quale sarebbe buona cosa che 
il Governo, agendo di concerto coi proprietari della struttura, riuscisse a medio termine a far si che 
l’odierno zoo fosse riconvertito gradualmente affinché vi vengano accolte solo razze animali alle 
quali si possa garantire vera dignità e non semplice dignità di facciata.  
 
Quale primo passo - e questo è il desiderio espresso dal mozionante - potrebbe esserci quello di 
giungere ad una rinuncia progressiva delle importazioni/vendite e delle nuove nascite, così da 
riconvertire serenamente la struttura in questione. ..." 
 
 
Sono passati oltre due anni da quella decisione e chiedo quindi al Consiglio di Stato: 
 
1. cosa è stato fatto fino ad ora per incamminarsi sulla buona strada? 
 
2. Cosa si intende fare? Quando? Come?  
 
 
Patrizia Ramsauer 
 


